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57
штатных тренеров и 
учителей физкультуры 
работают сегодня 
в Богучарском районе

642

Найден ещё 
один содлат
Великой
Отечественной

ЭХО ВОЙНЫ

У вас есть новость? 
Вы обладаете 
интересной 
информацией 
или стали очевидцем 
необычного? 
Позвоните по номерам

2-10-58, 2-22-44.
Наши группы 
в социальных сетях:

odnoklassniki.ru/gazetasel
vk.com/boguchar36

НОВОСТИ

  Перекрестье крышных балок фронтона сделало этот типовой объект похожим на корабль. Его и пустили в «плавание» 21 августа.

НА ДОСУГЕ
Пассажиром 
оказался...
козёл

ВЛАСТЬ – ОБЩЕСТВО
Шуриновцы
подняли
проблемы

В Дьяченково торжественно
открыли ФАП
Для 2293 жителей поселения этот день стал настоящим праздником

В Залимане сгорела 
«Нива Шевроле» 
и выгорел гараж

В ночь на четверг, 21 августа, 
около 4 часов утра на пункт 
связи ПЧ-33 по охране Богу-
чарского района поступило со-
общение о пожаре в селе За-
лиман.
Хозяев в четыре часа утра 
разбудил треск шифера. Они 
вышли во двор и, увидев, 
что горит гараж, вызвали по-
жарных.
На место происшествия вые-
хали два отделения ПЧ-33. Ог-
неборцы за 17 минут ликвиди-
ровали пожар. Но за это вре-
мя автомобиль «Нива Шев-
роле» успел сгореть. В зда-
нии огонь повредил кровлю по 
всей площади. К счастью, из 
людей во время пожара никто 
не пострадал.

Полицейские раскрыли 
квартирную кражу

В начале августа этого года в 
полицию обратился житель Бо-
гучара с заявлением, что из 
его квартиры похищена значи-
тельная сумма денег. В число 
подозреваемых попал 35-лет-
ний житель одного из сел рай-
она. Задержанный признался 
в содеянном и рассказал, что в 
дом он проник через открытую 
форточку, нашел 70 тысяч ру-
блей, взял их и скрылся. Нахо-
дившиеся в соседней комнате 
люди ничего не услышали. По-
хищенные деньги нашли дома 
у подозреваемого: чтобы не 
привлечь к себе внимание, он 
не стал их сразу тратить.

В спортивной школе –

 новый руководитель

Детско-юношескую спортивную 
школу района теперь будет возглав-
лять Андрей Цыплухин. 

Он – отличник физической куль-
туры высшей категории. Окончил 
Воронежский педуниверситет. 

Пятнадцать лет Андрей Серге-
евич проработал учителем физ-
культуры в Богучарской средней 
школе-интернате для детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения 
родителей. Увлекается туристским 
видом спорта. Женат. Имеет дочь-
студентку.

С. 4-5>>



12 августа в районе села Журавка при 
заборе  песка из местного карьера ра-
бочие обнаружили неизвестное захо-
ронение. Обратились в сельскую ад-
министрацию. Глава поселения Васи-
лий Шкурин вызвал поисковиков из 
отряда «Память».

– Мы прибыли на место и  увидели 
лежащий на песке человеческий череп, 
– рассказывает командир поисковиков 
Николай Новиков. – Сразу приступили к  

вскрытию захоронения. В песчаной яме 
обнаружились санитарные носилки вре-
мен Великой Отечественной войны, на 
которых находились хорошо сохранив-
шиеся останки солдата во всем обмун-
дировании. Отсутствовала только обувь. 
Документов или  смертного медальона 
тоже не  обнаружено. Было видно, что 
сверху  он был накрыт шинелью. Поче-
му солдата погребли вместе с носилка-
ми, неясно: мы впервые столкнулись с 
таким захоронением. Армейское имуще-

ство обычно берегли, ведь его излишков 
в 1942 году, когда и происходили воен-
ные события на среднем Дону, не было.

Летом 1942 года Дон разделил воюю-
щие стороны – советские войска и  гер-
манскую армию, став линией фронта. В 
Журавке стояли части Красной Армии. 
Отсюда в декабре 1942 года началось 
наступление советских войск, извест-
ное под кодовым названием «Операция 
«Малый Сатурн». Но погибшие были и 
в течение лета-осени: от осколков доле-
тавших мин, в ходе локальных боестол-
кновений, от снайперских пуль. Как рас-
сказывали старожилы, иногда снайперы 
обстреливали и похоронные команды, 
поэтому захоронения не всегда произ-
водились на местном кладбище.

Скорее всего, установить причину, по 
которой умершего прямо на носилках 
солдата на них же и похоронили в пес-
чаном овраге, не удастся. Но теперь, по 
крайней мере, он будет предан земле со 
всеми причитающимися ему воинскими 
почестями. В числе таких же, как он, по-
гибших на богучарской  земле в боях 
1942 года. На сегодняшний день поис-
ковиками обнаружены и эксгумирова-
ны останки 5 неучтенных захоронений. 
Они будут торжественно  перезахороне-
ны осенью этого года.

– Поисковый сезон продолжается, – 
подчеркнул Николай Новиков. – Впол-
не возможно, количество обнаружен-
ных санитарных захоронений к осени   
возрастет.

Любовь ГЕРУСОВА.

ОБЩЕСТВО
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По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ 
РЕГИОНА

 Останки сохранились. Жаль, что неизвестно – чьи они.

Под Журавкой нашли солдата, 
похороненного вместе с носилками
Теперь останки неизвестного бойца Великой Отечественной 
предадут земле со всеми воинскими почестями

Глава Воронежской области 
вручил награды строителям 
БАМа

В субботу, 23 августа, глава Воро-
нежской области Алексей Горде-
ев наградил памятными медалями 
строителей Байкало-Амурской ма-
гистрали. В 2014 году исполнилось 
40 лет с начала её строительства.
– Приятно, что сегодня руководство 
страны приняло решение разви-
вать БАМ. Теперь это будет не толь-
ко главная магистраль между вос-
током и западом страны, но и тер-
риторией, куда снова поедет моло-
дежь и где закипит жизнь. Это важ-
но для сохранения целостности 
страны, – сказал Алексей Гордеев. 
В студенческие годы он и сам уча-
ствовал в строительстве Байкало-
Амурской магистрали. Врио губер-
натора отметил, что без этой строй-
ки он во многом не состоялся бы 
как личность.

В Кантемировском районе 
исследователи нашли 
бабочку-вредителя

Аграрии области начали борь-
бу с опасными насекомыми-
вредителями – американской белой 
бабочкой, плодожоркой, калифор-
нийской щитовкой. 
– А из-за американской белой ба-
бочки, способной уничтожить до 
90% урожая, Кантемировский, Рос-
сошанский и Острогожский райо-
ны сейчас находятся на каранти-
не, – рассказали в управлении Рос-
сельхознадзора по Воронежской 
области. 

В нашей области новобранцы 
научатся ремонтировать 
подбитые танки 

Первые в стране классы войскового 
ремонта открылись в Острогожском 
учебном центре в субботу, 23 авгу-
ста, сообщила пресс-служба Запад-
ного военного округа.
Военные будут учиться эвакуиро-
вать поврежденную в бою военную 
технику и ремонтировать ее в по-
левых условиях. Аналогов такому 
спецкурсу в России пока нет. Обу-
чение по этой специальности будут 
проходить около 100 новобранцев. 

Самолет-ракетоносец Ту-95 
МС получит почетное имя 
«Воронеж»

Церемония освящения ракетонос-
ца Ту-95 МС пройдет на площадке 
Воронежского авиазавода (ВАСО) 
16 сентября. Присвоение страте-
гическому бомбардировщику име-
ни «Воронеж» обсудили на встре-
че в областном правительстве гла-
ва области Алексей Гордеев и пред-
седатель Совета региональной об-
щественной организации «Союз ве-
теранов Дальней авиации Вороне-
жа и области» Александр Стрель-
цов. Они также говорили о возмож-
ности создания на территории воен-
ного аэродрома «Балтимор» круп-
ного авиационного исторического 
комплекса. Подобный парк создан 
в подмосковном поселке Монино – 
«Центральный музей ВВС России».

Идёт льготная подписка на «СН»
Дорогие читатели! В остав-

шиеся пять дней августа вы мо-
жете выписать «районку» за 
396 рублей 51 копейку. Льготы 
по подписке через почту предо-
ставляются только при оформ-
лении подписки на шесть меся-
цев. Спешите – в сентябре бу-
дет дороже.

Если вы не хотите переплачи-
вать за услуги почты, то можете 
выписать газету на 1 полугодие 
2015 года в редакции по еще бо-
лее низкой цене:

– 270 руб. – если вы будете 
сами забирать газету в редак-
ции;

– 288 руб. – если забирать га-
зету в пункте выдачи;

– 186 руб. – если получать 
PDF- версию газеты на элек-
тронную почту.

Цены в августе мы сохрани-
ли на уровне текущего полуго-
дия! Но есть условие – подпи-
ску оформлять на полгода. 
   Реклама. Тамаре Шульгиной интересно всё, о чём пишут в “Сельской нови”.



Встреча проходила в рамках Дней ад-
министрации района, и в Шуриновку 
приехали все – от представителей от-
делов администрации до руководите-
лей социально значимых учреждений 
и служб. Возглавлял делегацию глава 
администрации района Валерий Куз-
нецов. Он и начал разговор о восста-
новлении дороги, по которой ему  са-
мому пришлось проехать.

– Дорогу мы обязательно восстано-
вим, – заверил глава. – Скоро приедет 
представитель соответствующего депар-
тамента правительства области, будем 
саженем мерить, сколько газовики на-
ворочали. А  потом предъявим «Газпро-
му» счет. Вопрос на контроле у губерна-
тора, в таком случае он всегда решает-
ся положительно.

Дальше разговор пошел по проверен-
ному временем руслу. Специалисты раз-
ных направлений давали краткую инфор-
мацию по положению дел в секторе сво-
ей ответственности, отвечали на вопро-
сы собравшихся  в клубе селян и  брали 
их просьбы на заметку.

Например, жители высказали претен-
зии к разделу паев руководством ООО 
«Единство». Людей не устраивает то, что 
пай каждого оказался расщеплен на ку-
ски, разбросанные по разным полям та-
ким образом, что собственным паем по 
своему усмотрению они, по сути, распо-
рядиться не могут.

– Собрание у вас на этот счет было? 
– поинтересовался у селян Валерий Ва-
сильевич.

Его заверили, что людей никто не со-
бирал, паями так распорядились за их 
спинами, а кроме того арендатор берет 
с них какие-то платежи, которые в дого-
воре никак не прописаны.

Глава администрации района попро-
сил прокомментировать ситуацию руко-
водителя ООО «Единство», но того  в 
зале не оказалось.

– Такой демарш можно расценить как 
неуважение власти, –  заметил Валерий 
Кузнецов. И дал поручение своему заме-
стителю Сергею Чвикалову встретиться 
с отсутствующим руководителем и обсу-
дить претензии жителей села.

– Разберитесь в правомерности его 
действий и доложите мне, – подчеркнул 
глава.

Коснулись работы на территории посе-
ления нового инвестора – банка «Аван-
гард». Старт оценили как хороший. Зем-
ля обрабатывается качественно, техни-
ка хорошая, урожайность зерновых бо-
лее 38 центнеров с гектара, рабочими 
местами обеспечены 40 человек, зарпла-
ту платят.

– Сельское хозяйство живо и работает, 
– резюмировал курирующий это направ-
ление Сергей Чвикалов. И рассказал об 
итогах уборки ранних зерновых и о пер-
спективах отрасли. Зал его внимательно 
выслушал, но все же еще раз напомнил 
о своем наболевшем. Было решено, что 
пайщики выделят из своей  среды пред-
ставителей, которые и будут отстаивать 
их общие интересы в правовом споре.

Кстати, руководитель другого местно-
го сельхозпредприятия – СХА «Шуринов-
ское» – Анатолий Дядин на данной встре-
че был и дал свой комментарий к подня-
той проблеме.

Затем пришла очередь главврача 
районной больницы Алексея Грекова. 
Ему пришлось давать пояснения, по-
чему закрыли аптеку в Шуриновке и 
будет ли замена сельскому фельдше-
ру, который собрался уходить на пен-

сию. Главврач выразил удивление: ему 
на этот счёт заявлений не поступало. 
Потом перед жителями Шуриновки и 
окружных сел выступили представите-
ли управлений соцзащиты и Пенсион-
ного фонда. Надежда Сумская дала не-
мало полезной информации о социаль-
ных льготах и сообщила о подборе соц-
работника. А Елена Хохлова порадо-
вала жителей Липчанского поселения, 
куда входит и Шуриновка, что их пен-
сии выше среднерайонных – 9801 рубль 
против 9042, сложившихся в 1 полуго-

дии текущего года, и озвучила еще це-
лый ряд любопытных цифр.

На многие вопросы, касающиеся жиз-
необеспечения и развития поселения, 
ответил первый заместитель главы ад-
министрации района Юрий Величенко. 
Требующие ремонта дороги, водопрово-
ды и уличное освещение, строительство 
остановок, как всегда, вышли на первый 
план. Юрий Михайлович рассказывал о 
проектах, поданных в областные депар-
таменты заявках, называл «круглые» 
суммы, которые требуются уже на стар-

те их реализации и о том, как и с кем рай-
онная власть старается решить эти на-
зревшие вопросы.

Подняли на встрече и давно набо-
левшую проблему строительства обе-
щанной развязки в районе хутора Дя-
дин на трассе М-4 «Дон». Сегодня, что-
бы развернуться в направлении Богуча-
ра, жителям поселения приходится де-
лать по «федералке» крюк в 11 км. Та-
кое никого не устраивает. Валерий Куз-
нецов пояснил: вопрос с повестки дня не 
снят, но несколько застопорился. Было 
уже начали забивать сваи, и  руковод-
ство района рассчитывало, что к откры-
тию Олимпиады развязку построят, но 
что-то не срослось. Расчет на 2015-2016 
годы тоже, похоже, не оправдается: при-
нято решение в срочном порядке стро-
ить транспортную развязку у села Ло-
сево Павловского района, где дорож-
ные пробки становятся стратегической 
проблемой.

– Думаю, наш вопрос начнет решать-
ся не раньше 2017 года, – подтвердил и 
Юрий Величенко.

Почти курьезную ситуацию разбира-
ли под самый занавес. Одна из житель-
ниц села обратила внимание властей на 
то, что дорожный указатель «Шуринов-
ка закончена» стоит на дороге до села. 
И все неместные машины, включая ско-
рую помощь, послушно разворачивают-
ся в обратную сторону.

– Мы  уже обращались с просьбой пе-
ренести его куда нужно, – возмущалась 
женщина, – но дела нет. Полгода уже му-
чаемся!

Решать этот вопрос безотлагатель-
но глава администрации района Вале-
рий Кузнецов поручил Юрию Величенко.

Любовь ГЕРУСОВА.

ДНИ АДМИНИСТРАЦИИ
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 Анатолий Дядин от диалога с селянами не отказался.

 Валерий Кузнецов попросил главного врача районной больницы Алексея Грекова дать разъяснения по вынужденному отпуску санитарки местного ФАПа.

Дорогу отремонтируют,
а Газпрому предъявят счёт
На встрече с жителями села Шуриновка глава районной администрации пообещал восстановить 
дорогу, испорченную техникой газовиков. Селянам ответили и на другие интересующие их вопросы



14 сентября жители Воронежской об-
ласти выберут губернатора Воронеж-
ской области. На этот пост претенду-
ют пять кандидатов. Каждый из них 
по-разному пытается привлечь внима-
ние избирателей. Кто-то выбрасыва-
ет большие деньги на рекламные щи-
ты, кто-то портит краской телеграф-
ные столбы. Алексей Гордеев избрал 
другой путь – программу действующе-
го главы региона представят жителям 
области его доверенные лица. 

В избирательный штаб Алексея Гор-
деева вошли педагоги, руководите-

ли предприятий, спортсмены и обще-
ственники  – всего 94 человека. Среди 
них – профессор и известный деятель 
культуры Бронислав Табачников, генди-
ректор «Конструкторского бюро химав-
томатики» Владимир Рачук, председа-
тель воронежского реготделения всерос-
сийского общественного движения «Ма-
тери России» Наталия Вожова, предсе-
датель экспертного совета Молодежного 
правительства области Мария Ковалева.

Открывая встречу с доверенными ли-
цами, Алексей Гордеев отметил, что на 
них лежит серьезная ответственность.

– Кандидат в губернаторы не может 
пообщаться персонально с каждым из-
бирателем, рассказать ему все детали 
своего видения развития региона. Одна-
ко выполнить эту непростую, но важную 
задачу могут именно доверенные лица – 
люди, которые могут донести до каждого 
человека, которого интересуют развитие 
и будущее воронежской земли, с какими 
планами идет на выборы кандидат в гу-
бернаторы, какие у него задачи, – пояс-
нил глава региона.

Алексей Гордеев добавил, что гово-
рить за свои дела не стыдно, хотя в ре-
гионе остаются и не решенные пока про-
блемы, в том числе – поддержка пенси-
онеров и молодых семей, борьба с бед-
ностью, сложности в сфере ЖКХ. Глава 
Воронежской области отметил, что вла-
сти региона готовы искать пути разреше-
ния этих вопросов, продолжать развитие 

существующих проектов. А вот помочь 
определиться с первостепенными зада-
чами и должны доверенные лица.

Большинство доверенных лиц главы 
региона входят в общественный штаб под-
держки кандидата Алексея Гордеева, ко-
торый был сформирован около двух меся-
цев назад и действует в каждом районе. 

– Задача штаба – не только расска-
зать людям о результатах работы Алек-
сея Гордеева на посту губернатора за 
период с 2009 по 2014 годы, но и пред-

ставить основные приоритеты и положе-
ния доктрины, с которой Алексей Горде-
ев идет на предстоящие выборы, – за-
явил руководитель штаба, лидер регот-
деления партии «Единая Россия» Вла-
димир Нетесов.

Во время встречи участники затрону-
ли множество тем – от социальной поли-
тики и сельского хозяйства до развития 
сельских территорий и улучшения спор-
тивной инфраструктуры. Доверенных лиц 
главы региона интересовало, какие ре-

шения были приняты по итогам заседа-
ния Госсовета, прошедшего в Воронеже 
5 августа. По мнению общественников, 
этот вопрос будут задавать многие жи-
тели региона – ведь по статистике имен-
но пенсионеры являются наиболее актив-
ными избирателями.

– Принципиальное решение, которое 
нам удалось принять на Госсовете, – по-
явление в госпрограмме «Социальная за-
щита населения» отдельной подпрограм-
мы, ориентированной на людей старшего 
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 От пожилых людей – особое спасибо.

 Алексей Гордеев: “Мне за свои дела говорить не стыдно”.

Алексей Гордеев: 
«Никакого административного              
Программу действующего главы региона представят уважаемые в области люди

В селе Дьяченково торжественно       

– Такие объекты в рамках областной 
программы строятся по всей области. 
Но в Богучарском районе первый поя-
вился именно в нашем селе, – с вооду-
шевлением отметил, открывая торже-
ство по поводу ввода в строй сельского 
фельдшерско-акушерского пункта глава 
Дьяченковского поселения Виктор Сы-
калов.

Для села с числом жителей более двух 
тысяч человек это значит многое. В про-
шлом – зимняя недотопленность старого 
ФАПа, отсутствие современных удобств.

– Новый построен с учетом всех требо-
ваний и отвечает даже запросам людей 
с ограниченными физическими возмож-
ностями, – подчеркнул глава поселения.

– Спасибо областной власти за такой 
нужный проект, – зазвучало уже со сто-
роны селян.

– Вы правы, – взял слово уже глава 
администрации района Валерий Куз-
нецов, также приехавший в Дьяченко-
во разделить радость с его жителями. 
– Ваше село преобразилось за послед-
ние годы. Построены долгожданные мо-

сты, центр изменился до неузнаваемо-
сти, стал не хуже, чем в Богучаре, – на-
стоящий проспект! ФАП прекрасно до-
полняет его ансамбль. А когда здесь по-
явится еще и детский садик, все вообще 
будет прекрасно.

– Просим еще и клуб капитального от-
ремонтировать, – загомонили люди.

– Вот садик ребятней заполните, нач-
нем строить и новый клуб, – пошутил Ва-
лерий Кузнецов. Но правильный настрой 
дьяченковцев и их главы поселения под-
держал. В строительство нового ФАПа 
раньше тоже мало кто верил, на сходах 
люди просили хотя бы газифицировать 
старый. Теперь же, исходя из возможно-
стей, предлагают сделать еще один шаг 
в укреплении их сельского здравоохране-
ния – преобразовать ФАП в амбулаторию 
с дневным стационарам, открыть физка-
бинет и прислать врача общей практики.

Им обещали над предложением по-
думать.

– Стоматкабинет у нас уже точно 
будет, – сказал нам по секрету гла-
ва поселения Виктор Сыкалов. – По-

>>  ПРОДОЛЖЕНИЕ. НАЧАЛО НА СТР. 1



поколения. Это очень важно, ведь в по-
следние годы на федеральном уровне не 
существовало подобного документа, ре-
шать проблемы людей старшего поколе-
ния должны были региональные власти, 
– пояснил Алексей Гордеев.

Ответил Алексей Гордеев и на вопрос 
о будущем урожае и продовольственной 
безопасности, а также санкций на ввоз 
продовольствия из  стран ЕС, США и Ка-
нады.

– Мы рассчитываем собрать более 4 
млн. тонн зерновых, в том числе и ку-
курузы. Это полностью обеспечит по-
требности населения нашей области. А 
в будущем мы можем стать и регионом-
донором для других субъектов РФ, – ска-
зал Алексей Гордеев. – Благодаря санк-
циям, за два года Воронежская область 
может получить рост на 20 % в животно-
водстве и производстве молока. Есте-
ственно, это позитивно скажется на мест-
ных аграриях.

Заслуженный мастер спорта по волей-
болу Ирина Макогонова поблагодарила 

областные власти за изменения в спор-
тивной сфере. По словам прославлен-
ной спортсменки, все больше детей, осо-
бенно мальчишек, начинают заниматься 
физкультурой. В этой ситуации важно, 
чтобы у ребят были максимально ком-
фортные условия для приобщения к здо-
ровому образу жизни и спорту.

В завершение встречи Алексей Гор-
деев призвал своих доверенных лиц пол-
ностью отказаться от применения любых 
форм административного ресурса, а ис-
пользовать только собственный автори-
тет и опыт.

– Практика показывает, что люди, ру-
ководствуясь эмоциональными или раци-
ональными доводами, чаще всего оста-
навливают свой выбор на достойном че-
ловеке. 

Но ваша задача как доверенных лиц 
объяснить людям, которые не считают 
нужным идти на выборы, что участвовать 
в голосовании необходимо – ведь важно 
мнение каждого избирателя, – резюми-
ровал Алексей Гордеев.

В ПОДДЕРЖКУ КАНДИДАТА
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 В такой ФАП и зайти приятно!

    ресурса – только личный авторитет»

 открыли ФАП

мещение под это дело уже выделено.
– Федеральная программа строитель-

ства типовых медучреждений на селе, в 
которую входит и наша область, рассчи-
тана на 30 лет, и ваш ФАП – только пер-
вая ласточка в районе, – заверил селян 
и заместитель главного врача районной 
больницы Михаил Кобелев. – Рад за вас 
и моих коллег – сельских медиков. У вас 
они прекрасные, а в таких вот современ-
ных условиях будут работать еще лучше.

И добавил:
– Посылайте ваших детей учиться в 

медвузы, а то врачей у нас все еще не 
хватает.

Взяла слово и фельдшер Дьяченков-
ского ФАПа Любовь Строителева.

После слов благодарности властям 
она назвала людей, которые внесли лич-
ный вклад в обустройство нового зда-
ния: депутата Николая Петренко, част-
ных предпринимателей Игоря Веретен-
никова, Александра и Николая Пешико-
вых, Ивана и Валерия Шабельских, Инну 
Ковалеву, Сергея Усачева, Ольгу Тара-
нову. И тоже попросила прислать врача.

– Мы здание бывшего ФАПа рекон-
струируем под жилье, дом еще крепкий, 
1987 года постройки.

Ольга Таранова, находившаяся 
здесь же, поделилась с нами, что на-
блюдала за строительством ФАПа с са-
мого первого дня – живет неподалеку, 
и может заверить, что все делалось на 
совесть.

После торжественной части все прош-
ли во внутрь сельского медучреждения, 
обследовали кабинеты. Очень понрави-
лось.

– Условия прекрасные, – прокомменти-
ровала свои впечатления молодая мама 
Ольга Чернова. – У меня годовалый сын, 
и мы часто приходим на осмотр. В ста-
ром ФАПе зимой было холодновато для 
ребенка. Тут наверняка будет отлично.

Общее настроение выразила пенсио-
нерка Анна Петренко.

– Хочу поблагодарить и областные 
власти, и районные, и, конечно, главу на-
шего поселения за такой подарок. Рады, 
что наши надежды оправдались.

Любовь ГЕРУСОВА.

Публикация размещена на бесплатной основе кандидатом в губернаторы Воронежской области Гордеевым Алексеем Васильевичем в соответствии со ст. 66 закона Воронежской области 
от 27 июня 2007 г. №87-ОЗ «Избирательный кодекс Воронежской области».

Юрий Гоцкин, доверенное лицо 
кандидата в губернаторы Воронеж-
ской области Алексея Гордеева: 
«Жизнь меняется к лучшему 
– этого нельзя не заметить»

– Жизнь подсказывает: выбирать лидера надо, ориентируясь не на 
слова, а на дела. Они и есть лучшая агитация. Разве можно, например, 
отрицать тот факт, что Воронежская область за минувшие 5 лет разви-
валась динамичней, чем раньше? Что она стала региональным лиде-
ром, а авторитет Алексея Гордеева признается не только нашими сосе-
дями, но и первыми лицами государства? Что это  значит, думаю, ни-
кому пояснять не надо: при поддержке федерального центра Воронеж-
ской области удалось реализовать целый ряд значимых для ее эконо-
мики и, главное, для ее жителей, проектов. Мы уже можем гордиться 
тем, что живем на динамично развивающейся территории, и нам нужен 
лидер, который способен продолжить это движение вперед. Есть под-
вижки в экономике, в сельском хозяйстве? Есть. В «социалке»? Есть. 
Даже из проблем благодаря  губернатору области удавалось выбирать-
ся с наименьшими издержками. Регион все больше становится местом 
комфортного проживания с большим экономическим и культурным по-
тенциалом.

Обратите внимание, какую задачу  губернатор считает главной: под-
нять качество жизни жителей области. Именно на эту цель так или ина-
че направлены все реализуемые в области программы, обеспечива-
ющие нам рабочие места, достойную зарплату, изобилие на прилав-
ках, поддерживающие наше здоровье и меняющие саму нашу менталь-
ность. Я общаюсь с земляками и вижу, что люди становятся самодоста-
точнее, позитивней смотрят на жизнь, стали, наконец, строить планы на 
перспективу. Да и цифры показывают: уровень жизни растет, в том чис-
ле в нашем районе. За 5 лет зарплата выросла наполовину, благодаря 
поддержке Алексея Гордеева у нас появилось много новых объектов – в 
сфере образования, здравоохранения, физкультуры и спорта И планов 
еще много. За свой срок губернатор четырежды лично побывал в Богу-
чарском районе, и  каждая такая поездка становилась новым шагом к 
решению тех или иных задач.



Сельская новь   26 августа 2014 года

6 НА ДОСУГЕ

Сканворд

Гороскоп на неделю с 23 по 31 августа

Что сулят 
нам звезды?     

Овен. Старайтесь не допускать ссор и конфликтов, не сры-
вайтесь на близких людей. В среду не рекомендуется по-
купать ножи или вилки. В выходные откажитесь от вред-
ных привычек, найдите новые увлечения.

Телец. Хорошее время для умственной и для физической 
работы. В субботу беспричинно навалится хандра, и она 
не пройдет, если вы не встретите человека, который за-
ставит вас позабыть о неприятностях.

Близнецы. Вам придется иметь дело с госорганами, ко-
торые будут настроены к вам отрицательно. В субботу 
должны исполниться какие-то ваши заветные мечты. Вос-
кресенье лучше всего провести с семьей. 

Рак. Возможны важные перемены и завершение давних 
дел. Отношения с друзьями могут подвергнуться провер-
ке на прочность. В воскресенье, если поедете на природу, 
старайтесь ничего не поднимать с земли.

Лев. Вы сможете хорошо проявить себя не только в про-
фессиональной деятельности, но и в любовных отношени-
ях. В пятницу рекомендуется проверить финансовые дела 
и расплатиться с долгами. 

Дева. Вам даст о себе знать почти уже забытый конфликт. 
Не забывайте, что желание перемен может обернуться про-
тив вас. В воскресенье лучше отказаться от приобретения 
домашнего питомца.

Весы. У вас могут завязаться новые связи с деловыми 
партнерами, которые окажутся весьма прочными. Суббо-
та – благоприятное время для того, чтобы покупать доро-
гие ювелирные изделия. 

Скорпион. На среду лучше не назначать никаких важных 
встреч, чтобы не было разочарований. Ни в коем случае не 
перекладывайте свои финансовые дела на плечи других лю-
дей, иначе вас ждут убытки. 

Стрелец. Благоприятное время для заключения любых до-
говоров и контрактов. Пятница принесет вам оживление 
в делах и поможет решению некоторых проблем. Суббота 
также может стать успешным днем. 

Козерог. Существует опасность совершить ошибку, кото-
рую, однако, в ваших силах избежать. Среда – благоприят-
ный день для творчества, в четверг готовьтесь к новым зна-
комствам, в том числе и романтическим. Вы сможете най-
ти то, что давно искали.

Водолей. Нельзя принимать важные решения и давать 
какие-либо обязательства. Многие вопросы, скорее всего, 
разрешатся выгодно для вас. Пятница – плохое время для 
семейных праздников. 

Рыбы. Благоприятное время для того, чтобы одержать по-
беду над неприятелями. В четверг можно решиться на сме-
ну гардероба. В пятницу не покупайтесь ни на какие угово-
ры и обещания – вас хотят обмануть. 

Серега выбрался на рыбалку! Из дома 
выехал еще затемно и к рассвету был на 
месте. Речка, небольшой лесок, луг, ти-
шина, вдалеке пасется стадо. В общем, 
полная идиллия. 

Прошел час. Недалеко разместились 
еще несколько рыбаков. Клев был так 
себе, и организм требовал подумать о за-
втраке. Серега отвлекся от удочек, раз-
ложил на заднем сиденье свои бутербро-
ды и случайно бросил взгляд на попла-
вок. Тот дергался со страшной силой. Ры-
бак кинулся к удочке в надежде выта-
щить самого большого сома в своей жиз-
ни. Но борьба за рыбину, которая никак 
не хотела вытаскиваться на берег, для 
Сереги закончилась поражением. 

Парень печально отвернулся от реки 
и… впал в ступор: наглый здоровенный 
козел жевал Серегин завтрак, засунув-
шись почти по пояс на заднее сиденье 
легковушки. Серега, естественно, бро-
сился к этому козлу в надежде оттащить 
его от машины. Но, видимо, у того были 
другие планы, и он упирался изо всех 
сил. 

Борьба завязалась нешуточная. Ры-
бак с противоположного берега, видя все 
это и не в силах помочь по-другому, не 
придумал ничего лучше, чем нажать на 
клаксон своей машины.

Тут случилось невероятное. Козел с 
перепугу сиганул вперед, протиснулся 
между передними сиденьями и допрыг-

нул до лобового стекла. Слова и эпите-
ты, которые рвались из простой русской 
души, вряд ли отыщутся в каком-либо 
литературном языке мира. Но поймет их 
любой, кто попадал хотя бы примерно в 
такую же ситуацию.

Попытки вытащить непрошенного 
гостя из машины самостоятельно ни 
к чему не привели. Серега, осознав, 
что рыбалка на сегодня закончена, на-
скоро смотал удочки и примостился на 
водительское место рядом со скоти-
ной. Когда завелся двигатель, козел 
от ужаса начал судорожно дергаться 
и выбил лобовое стекло. Его копыта 
делали почти невозможным переклю-
чение передач, но выбор был неболь-

шой, и кое-как Сереге удалось тро-
нуться. Очень медленно автомобиль с 
козлом на пассажирском сиденье после-
довал в сторону города. Зеркало заднего 
вида «погибло», когда животина летела 
в салон, поэтому Серега был лишен воз-
можности видеть, что происходит поза-
ди его автомобиля. А там было на что по-
смотреть. Машины замедляли ход, оста-
навливались, а некоторые просто съез-
жали в кювет.

Сказать, что рыбалка удалась, навер-
ное, будет не совсем правильно. Самый 
большой сом, конечно, остался мечтой, 
а вот самое большое приключение все-
таки состоялось!

Николай ТЕРЕЩЕНКО.

ИСТОРИЯ О ТОМ, КАК ДЕРЕВЕНСКАЯ ЖИВОТИНА  СДЕЛАЛА НЕЗАБЫВАЕМОЙ РЫБАЛКУ

Лучше козел в руках, чем сом в мечтах

По горизонтали. Брусника. Люкс. Драп. Прикид. Колея. Маца. Владимир. Биро. Кока. Ка-
ракал. Стан. Комод. Рагу. Жерло. Орас. Навага. Наряд. Овод. Охрана.

По вертикали. Люлька. Сажень. Имут. Бакалавр. Аврора. Локон. Пята. Рондо. Сидр. Рука. 
Ритмика. Оговор. Ирак. Мурава. Пиццикато. Агон. Арал. Досада.
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РЕКЛАМА, СООБЩЕНИЯ

РЕКЛАМА

Прод. пеноблок, доска обрезная северная, шифер 
7-волновой, кирпич, профлист оцинкованный и цвет-
ной для заборов и крыш. Тел. 8-9204648432.

Доставка: камень песчаник, щебень, песок. Вывоз 
мусора. Тел. 8-9036569536.

Доставка камня, щебня, песка. Вывоз мусора. До-
ставка леса. Тел. 8-9050522177

КУРЫ-НЕСУШКИ. Бесплатная доставка по району. 
Тел. 8-9612812344.

Закупаем говядину. Тел. 8-9202274740.

Закупаем  мясо (говядину), коров. 
Тел. 8-9204020107.

Бурение скважин. Тел. 8-9515655204.

Бурение скважин. Тел. 8-9204090282.

Школьная одежда, детская обувь. М-н «ШАРМ» 
г. Богучар (пищекомбинат). Рассрочка. Кредит (ОАО 
«Альфа Банк» лиц. №1326 от 05.03.2013 г.

Прод. овес. Тел. 8-9065805907.

Прод. ячмень. Тел. 8-9204684511.

Прод. щенок немецкой овчарки. Тел. 8-9038535155.

Натяжные потолки. Чисто, быстро, качественно. 

Тел. 2-09-03, 8-9601286015.

Грузоперевозки, доставка камня, песка, вывоз 
мусора. В наличии 2 самосвала. Тел. 8-9507602834.

Охранному предприятию требуются охранники-кон-
тролеры для работы вахтовым методом в г. Москве и 
Московской обл. Вахта 20/10, 20/20, 30/30. Прожи-
вание на объекте бесплатно. Еженедельные выплаты 
авансов. З/п от 1000 руб. за смену. Тел. 8 (473) 261-
10-58, 8-9202289297.

ВЕСТИ

Администрация Богучарского муниципального района 
Воронежской области выражает глубокие и искрен-
ние соболезнования главе Суходонецкого сельского 
поселения Гридневой Нине Дмитриевне в связи со 
смертью ее матери

ШЕВЕРЕВОЙ 

Марии Николаевны.

Администрация Суходонецкого сельского поселения 
Богучарского муниципального района выражает ис-
кренние и глубокие соболезнования главе Суходонец-
кого сельского поселения Гридневой Нине Дмитриевне 
по поводу смерти ее матери 

ШЕВЕРЕВОЙ 
Марии Николаевны.

Прод. дом в Богучаре. (ул. Кирова,23). Тел. 8-9102442888
Прод. 3-комн. кварт. в в/г (2 этаж). Тел. 8-9623279735.
Прод. ЗИЛ ММЗ-554 дизель (Д-243) состояние хорошее. 
Цена 175 тыс. руб. Тел. 8-9204637105.
Цена действительна на момент публикации.

Продам  автокресло (б/у) в отличном состоянии. Не-
дорого. Кресло-кровать (б/у) в отличном состоянии. 
Недорого. Тел. 8-9065869128.

Коллективы администраций сельских поселений 
Богучарского района выражают глубокие и искрен-
ние соболезнования главе Суходонецкого сельского 
поселения Гридневой Нине Дмитриевне по поводу 
смерти ее мамы

ШЕВЕРЕВОЙ 
Марии Николаевны.

НОУ «ВИТЯЗЬ»

проводит обучение граждан по профессии 
«Частный охранник 4 разряда»,

а так же периодические проверки 
соответствующего разряда.

Наш адрес: г. Павловск, ул. Транспортная, 2.
Тел. 8 (47362) 3-10-16, 8-9204559120.

Решение о продаже земельного участка принято по-
становлением администрации муниципального района от  
14.08.2014  №629 «О продаже по открытому аукциону 
незастроенного земельного участка, расположенного по 
адресу: Воронежская область, Богучарский район, село 
Белая Горка 1-я, ул. Новая, 5».

Администрация Богучарского муниципального района 
может принять решение об отказе в проведении торгов 
в срок до 22.09.2014 г.

 Организатором торгов является отдел по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям 
администрации муниципального района (Воронежская 
область, г. Богучар, ул. Кирова, 1, тел. 2-23-69). 

Для участия в торгах претендент представляет орга-
низатору торгов:

- заявку по форме на участие в торгах;

- платежный документ с отметкой банка плательщика 
об оплате задатка; 

- опись представленных документов в 2 экземплярах.

Физические лица дополнительно предъявляют до-
кумент, удостоверяющий личность. 

Юридические лица дополнительно предъявляют к 
заявке:

-  нотариально удостоверенные копии учредительных 
документов и свидетельства о государственной реги-
страции юридического лица;

- выписку из решения уполномоченного органа юри-
дического лица о совершении сделки, если это необ-
ходимо в соответствии с учредительными документами 
претендента.

В случае подачи заявки представителем претенден-
та последним предъявляется надлежащим образом 
оформленная доверенность (содержащая полномочия 
по подаче заявки, участию в торгах, подписанию про-
токола торгов).

Задаток для участия в торгах перечисляется по 
следующим реквизитам: финансовый отдел ад-
министрации Богучарского муниципального рай-
она, р/с 40302810513230002016 в Центрально – 
Черноземном банке Сбербанка РФ г. Воронежа, 
кр. 30101810600000000681, ИНН 3603003254, БИК 
042007681,  КПП 360301001, ОКТМО 20605000.

Победителю торгов задаток засчитывается в счет 
оплаты приобретенного земельного участка, остальным 
участникам торгов возвращается в течение 3 банковских 
дней со дня подписания протокола о результатах торгов.

Заявки на участие в аукционе подаются претенден-
тами организатору торгов с 27.08.2014 г. с 8 ч. 00 мин. 
по 03.10.2014 г. до  14 ч. 00 мин. в рабочие дни с 8.00 
до 17.00, перерыв с 12.00 до 13.00. Форму заявки, про-
ект договора купли-продажи и иные документы можно 
получить у организатора торгов, на официальном сайте 
Правительства РФ www.torgi.gov.ru.    Определение 
участников торгов состоится  03.10.2014 года в 14 часов 
00 мин. по адресу организатора торгов.

Победителем в аукционе будет являться лицо, предло-
жившее наибольшую цену. Заключение договора купли-
продажи и оплата приобретенного земельного участка 
производится не позднее 5 дней со дня подписания про-
токола о результатах торгов. Осмотр земельного участка 
будет проводиться 17.09.2014 г., 24.09.2014 г.  в 10.00.

Регистрационный номер торгов №11                 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ 
07 октября  2014 г. в 8 час. 30 мин. в здании администрации муниципального района, находящемся по адресу: 
Воронежская область, г. Богучар, ул. Кирова, 1, состоится аукцион, открытый по форме подачи предложений о 
цене по продаже незастроенного земельного участка из земель населенных пунктов:

Подготовку водителей будут 
контролировать строже

Сдать экзамен по вождению теперь будет 
не так просто. Если ранее права мог получить 
человек, обучившийся управлять машиной в 
учреждении, за которым со стороны Госав-
тоинспекции не было контроля, то с июля ны-
нешнего года ситуация изменилась.

Как пояснил старший государственный ин-
спектор безопасности дорожного движения 
Юрий Крикливый, в соответствии с вышед-
шим 9 июля 2014 г. приказом Минобрнауки 
все организации, занимающиеся подготовкой 
водителей автомотосредств, обязаны подать 
заявление начальнику ОГИБДД с просьбой 
провести обследование учебно-материальной 
базы, а также предоставить на анализ проект 
рабочей программы. Только при условии по-
ложительного заключения по обеим позициям 
кандидаты в водители, прошедшие курсовую 
подготовку в таких организациях, могут быть 
допущены к сдаче квалификационных экза-
менов в Госавтоинспекции. 

Эти же требования предъявляются как к 
соискателю лицензии на осуществление об-
разовательной деятельности, так и к лицен-
зиату.

В Богучарском районе задержали 
угонщиков из Батайска Ростовской 
области

18 августа сотрудники стационарного по-
ста ДПС в Богучарском районе (741 км трас-
сы М-4 «Дон») остановили автомобиль марки 
«Лада Приора», следовавший в сторону Во-
ронежа. Внимание инспекторов привлекло от-
сутствие номерных знаков на транспортном 
средстве. 

– Когда начали проверять, то выяснилось, 
что машина числится в угоне, – рассказыва-
ют полицейские. 

Оказывается, автомобиль угнали работни-
ки автомойки у своего клиента, оставившего 
«Приору» для наведения чистоты. Сотрудни-
ки Госавтоинспекции сообщили в Ростовскую 
полицию о том, что задержали предполагае-
мых преступников. Из соседней области вы-
ехала опергруппа и увезла мужчин для про-
ведения следственных мероприятий на месте. 

Хочешь служить в полиции, 
соответствуй строгим 
требованиям

Ведется отбор на работу в полицию. Обе-
щают оклад не ниже 34 тысяч рублей в месяц.

Но для этого и самому надо соответствовать 
строгим требованиям: быть гражданином Рос-
сии не старше 35 лет, отслужившим в армии, и 
иметь высшее юридическое образование.

– Помимо этого, кандидат на службу должен 
подходить по личным и деловым качествам, а 
также иметь возможность по состоянию здоро-
вья и физической подготовке выполнять обя-
занности сотрудника органов внутренних дел, 
– пояснил нам помощник начальника ОМВД по 
Богучарскому району Сергей Хаустов.

Началась операция «Трактор»

С 26 августа по 26 сентября на территории 
Богучарского района будет проводиться про-
филактическая операция «Трактор». 

За месяц бригада специалистов с привле-
чением внештатных инженеров-инспекторов 
проверит состояние тракторного парка на со-
ответствие технических требований, прокон-
тролирует соблюдение правил регистрации 
сельхозмашин и документы на право управ-
ления ими.

В случае выявления правонарушений ви-
новные будут привлечены к административ-
ной ответственности.

Реклама

Пр. зем. уч-к в р-не завода «Юпитер». Тел. 8-9518649030.

УВАЖАЕМЫЕ НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКИ!

На объекты, приобретенные после 1 января 2014 года, полу-

чить налоговый вычет можно не только по одному объекту, а 

по нескольким, будь то квартиры, дома, земельные участки с 

домами, комнаты. Однако должны быть соблюдены следующие 

условия: налогоплательщик не пользовался имущественным 

налоговым вычетом до 1 января 2014 года,  объект  недвижи-

мого имущества приобретен после 1 января 2014 года, т.е. 

правоустанавливающие документы оформлены после этой 

даты и право на вычет возникло с указанной даты.

Поэтому на квартиру, приобретенную в 2011 году, новый по-

рядок не распространятся.

Р
е
кл

а
м

а
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Прогноз погоды взят с сайта http://
pogoda.yandex.ru

Главный редактор Е.В. АНДРОСОВА.

УВАЖАЕМЫЕ БОГУЧАРЦЫ!
Редакция «Сельской нови» доводит до вашего 

сведения, что при подаче объявлений частного 
характера вы ОБЯЗАТЕЛЬНО должны предъявлять  
паспорт.   

Прогноз погоды
26 августа 
Влажность – 30 %
Äавление – 748 ìì рт.ст.

+23
+14

Âосход 5.22
Заход 19.40
Долгота дня 14.18

13 сентября 2014 года с 8.30  
в городе Богучаре Тамбовский филиал 

«МИКРОХИРУРГИИ ГЛАЗА» проводит платные 
консультации по адресу: 
ул. Дзержинского, д. 15, 
1 этаж, «Оптика Лики».

Стоимость консультации 800 рублей.

Предварительная запись по телефону : 
8-9529553240.
*Цена действительна на момент публикации.    

               Реклама

Этот праздник, уже четвёртый 
по счёту из череды Дней улиц, 
организованных администра-
цией городского поселения 
накануне 310-летнего юбилею 
Богучара, лишний раз под-
твердил, что у нашего люби-
мого города появился насто-
ящий культурный бренд. Каж-
дая улица в день своих именин 
собирает сотни людей и не да-
ёт им скучать ни минуты. 

В этот раз праздник продол-
жался почти три часа, но жители 
улицы Карла Маркса и переул-
ка Зелёный, собравшиеся перед 
средней школой №1, времени не 
замечали: так всё было интерес-
но. Во-первых, любопытно было 
узнать, что улица Карла Марк-
са не так юна, как кажется по 

внешнему виду: это часть ста-
ринного Богучара, на которой в 
позапрошлом веке самыми при-
мечательными зданиями были 
женская гимназия (теперь в нём, 
с новыми пристройками, и рас-
положилась средняя школа), 
общественный банк, два купе-
ческих дома. Называлась она 
тогда Большой Ильинской.

Сегодня и улица, и соседний 
переулок представляют собой 
один из самых густонаселённых 
микрорайонов города, у которо-
го своё лицо – уютное, обустро-
енное начало, вошедшее в исто-
рический центр города, и длин-
ная вереница многоквартирных 
трёхэтажек на другом конце. А 
из общественных зданий здесь, 
кроме школы, – центральная 

районная библиотека, одна из 
старейших в области.

Но главная достопримеча-
тельность этого уголка города 
– его жители. Многие из них хо-
рошо известны всем богучар-
цам. Достаточно сказать, что 
в числе здешних «аборигенов» 
– профессор Воронежской ака-
демии искусств Галина Сысое-
ва, Почётный житель Богучара, 
художник, краевед, литератор 
Геннадий Собко, руководитель 
районного управления по куль-
туре, Заслуженный работник 
культуры России Ольга Топор-
кова, ветераны Великой Отече-
ственной войны и труда Алек-
сандра Литвинова, Анастасия 
Глотова… В продолжение всего 
вечера звучали десятки имён. 
Чествовали, как повелось на 
таких праздниках, и лучших 
тружеников, и долгожителей, и 
молодые семьи, и хозяев луч-
ших подворий.  В их честь ис-
полнялись номера концертной 
программы. И конечно же, зву-
чали слова признательности от 
организаторов Дня улицы. Мэр 
города Иван Нежельский тепло 
поздравил всех с праздником, 
пожелал и впредь жить дружно, 
любить и украшать свой город. 
Но, заметим, при этом восполь-
зовался случаем для того, чтобы 
высказать нелицеприятное мне-
ние о тех, кто не дорожит доброй 
славой и обликом Богучара. 

– Не мог не заметить: в те-
чение вечера человек двадцать 
прошлись по только что по-
беленным бордюрам. А когда 
мы покинем эту площадку – не 
уверен, что на ней будет такая 
же чистота, как перед началом 
праздника: ни одного конфетно-
го «фантика» или пластиковой 
бутылки. Давайте уважать труд 
своих же земляков, которые на-
водят в нём порядок и чистоту!

Призыв был услышан. И не 
только жителями одной улицы 
и одного переулка, потому что 
на празднике были гости, счи-
тай, со всего города. Об этом 
можно судить хотя бы по тому, 
что после того, как мероприятие 
закончилось, к Ивану Михайло-
вичу подошли жители северо-
западного микрорайона, име-
нуемого в народе «Санта-Бар-
барой»:

– А у нас не планируете про-
вести такой же праздник?

– Почему бы нет? – согласил-
ся мэр. – Думаю, что успеем это 
сделать до Дня города.

Алексей КОВАЛЁВ.

В именинниках – улицы Карла Маркса 
и переулок Зелёный

 Вместе – как одна семья.

 Песня в подарок от супругов Белозоровых.

Только 29, 30 
августа 

(пятница, 
суббота) 
норка по 

69000 рублей! 

РАССРОЧКА 

(НБ «Транс» (ОАО) 
лиц. №3279 от 

20.10.2006 г. КБ 
«Ренесанс кредит 

(ООО) лиц. №3354 от 
26,04,2013 г.            

Реклама

Праздник продолжал-
ся почти три часа, но 
жители улицы Карла 
Маркса и переулка 
Зелёный, времени не 
замечали: так всё было 
интересно. 

День улицы отметили жители самого густонаселенного микрорайона Богучара

27 августа 
Влажность – 40 %
Äавление – 744 ìì рт.ст.

+21
+17

Âосход 5.24
Заход 19.37
Долгота дня 14.13

28 августа 
Влажность – 65 %
Äавление – 741 ìì 

+20
+13

Âосход 5.26
Заход 19.35
Долгота дня 14.09

29 августа 
Влажность – 48 %
Äавление – 744 ìì 

+20
+15

Âосход 5.28
Заход 19.32
Долгота дня 14.04

30 августа 
Влажность – 51 %
Äавление – 746 ìì рт.ст.

+21
+15

Âосход 5.29
Заход 19.30
Долгота дня 14.01


	261-6 августа
	26  августа 7 полоса
	26  августа 8 полоса

